
Durststrecke

Egal ob in der Wirtschaft, im Sport oder in der Liebe – Durststrecken sind immer zu lang.

Die Sonne brennt vom Himmel, es weht kein Wind, die Zunge klebt am Gaumen und es fällt immer schwerer den nächsten Schritt zu machen. Die Gedanken drehen sich nur noch um eines: Wasser! Beim Joggen kann man echte Durststrecken erleben. Aber auch im übertragenen Sinne gibt es Durststrecken. Zum Beispiel wenn eine Fußballmannschaft einfach keine Tore mehr schießt. Oder während einer Wirtschaftskrise, wenn eine Firma keinen Gewinn mehr macht. Auch jemand, der verzweifelt nach einem Partner sucht und einfach niemanden kennenlernt, kann eine Durststrecke erleben. In diesen Fällen hilft leider kein Wasser, höchstens vielleicht ein Wässerchen, oder wie die Russen sagen: Wodka!

Autorin: Hanna Grimm